

L'ICAIC prépare tout un programme de films cubains pour saluer le 62e anniversaire de la Révolution



A l'affiche du programme pour saluer le 62e anniversaire de la Révolution, le film Giselle du réalisateur cubain, Enrique Pineda Barnet.

La Havane, 24 déc (RHC)- L'ICAIC, l'Institut cubain de l'Art et de l'Industrie Cinématographiques a programmé toute une série de films et de documentaires emblématiques de la filmographie nationale, dans le cadre des activités pour le 62e anniversaire de la Révolution.

Une sélection de six films de fiction et 36 documentaires est à l'affiche d'ici le 6 janvier.

Parmi les offres, le film Giselle, du réalisateur Enrique Pineda Barnet, dédié au centenaire de la naissance d'Alicia Alonso, qui a été pendant de longues années directrice du Ballet National de Cuba.

Parmi les films de fiction, on trouve Casa Vieja (2010) de Lester Hamlet, María Antonia (1990), de Sergio Giral ; El Premio flaco (2009), de Juan Carlos Cremata et Iraida Malberti; et La bella del Alhambra (1989), d'Enrique Pineda Barnet.

Source: ACN.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/242949-licaic-prepare-tout-un-programme-de-films-cubains-pour-saluer-le-62e-anniversaire-de-la-revolution>



Radio Habana Cuba